

Publicación: **El teatro auditorio de Orgaz abrirá sus puertas en mayo** .—En ABC, 30-09-2007

Asunto:



HEMEROTECA > 30/09/2007 >

El teatro auditorio de Orgaz abrirá sus puertas en mayo

ABC

TOLEDO. El teatro auditorio que el Gobierno regional está construyendo en Orgaz abrirá sus puertas en mayo, lo que supondrá que este municipio disponga de «una gran infraestructura para la cultura», tal y como destacó la consejera de Cultura, Soledad Herrero, tras visitar las obras acompañada por el alcalde, Tomás Villarrubia; el delegado de la Junta en Toledo, Fernando Mora, y el delegado provincial de Cultura, Jesús Nicolás.

El teatro auditorio de la localidad de Orgaz, que comenzó a levantarse en diciembre de 2006, tiene un presupuesto total de 1.556.697 euros, de los que la Consejería de Cultura aporta 1.167.523 euros, lo que supone el 75 por ciento de la inversión, mientras que el 25 por ciento restante, 389.174 euros, corresponde al Ayuntamiento.